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险！螺旋钢丝穿透男孩无名指

叉车工监守自盗

3万元产品自己“卖”了

本报 9月 5日讯 (记者
孙慧瑶 通讯员 刘

新 鹏 王 东 ) 9 月 3 日 ，
偷窃公司玻璃产品的冯
某 被 博 山 公 安 机 关 抓
获。

2 0 0 7年初，犯罪嫌疑
人冯某来到博山源泉镇
某玻璃厂打工，后来因有
一技之长，被安排到玻璃
生产车间开叉车。工作一
段时间后，冯某发现了该
厂在管理上有一些漏洞：
在平时的交易中，可以先
装车后办理手续，并且发
货人员少业务量大，发货
出厂并不进行检查验收
产品。

抓住公司管理漏洞
的冯某认为找到了一条
发财的捷径。他自己私
自 联 系 货 车 到 厂 里 提
货，并亲自负责装货，
通知司机将产品拉到指
定地点。然后他联系他
人，以为厂里清理库存
为名进行销赃，从中获
利。

据了解，犯罪嫌疑人
冯某从今年 2 月份开始，
先后从厂里拉出7车1 . 7万
件玻璃产品，价值 3 万余
元。

一男童患手足口病导致幼儿园停课
医生建议：手足口病高峰将过，家长莫要放松警惕

本报9月5日讯 (见习记者
樊伟宏 王鸿哲 ) 5日，淄川区
的王先生打来热线称，8月26日，
淄川某幼儿园一小孩被确诊为
手足口病。随后，经卫生部门审
查后，小孩所在的幼儿园被停课
至9月10日。

记者采访了淄川区传染病
防治所所长潘艳萍，潘所长表
示，幼儿园因为手足口病停课有
严格的标准，如果一个班发现有
2例手足口病患者，那么一个班
需要停课，如果是在审查过程中
发现幼儿园的通风、卫生等并不

完善，那么即使只发现一例手足
口病患者，也可以责令幼儿园停
课整顿。

据介绍，手足口病的高峰期
应该集中在5—10月份，虽然已临
近尾声，但是同样不能放松警惕。
潘所长表示，高峰期并不意味着

非高峰期时就不发病，无论在何
时，家长都应该保持警惕。一旦发
现孩子出现持续发热、嗜睡、频繁
呕吐、四肢发凉、无力等表现，一
定要尽快到正规医院治疗。

(奖励线索提供者王先生话费
100元)

本报 9月 5日讯 (记者
王亚男 ) 9月4日下午7

点5 0分左右，在张店区华
光路丽人医院附近的市场
小路上，一个四五岁的男
孩子被钢丝穿透了右手的
无名指。

记者在现场看到，穿透
男孩手指的是一根固定在
路边电线杆的螺旋状钢丝
绳打结处的钢丝。由于钢丝
密度大，且钢丝质地坚硬，
赶到的120急救人员束手无
策，立即拨打了119。而那条

“闯祸”的钢丝已经穿过男
孩的手指大约3-5厘米，看
似简单的一根钢丝，可它就
是“咬”住了小男孩的手指。
小孩疼得哭个不停，一旁的
家长急得像热锅上的蚂蚁，
不停地劝慰着自己的孩子。
在场的群众也都纷纷出谋
划策。

消防官兵赶到现场后
发现小孩被扎住的手指还
在流着血。用液压扩张剪
太大，用切割机不可能，
如用锯子锯钢丝，会造成
钢丝来回摇晃，同样不可
取。最后消防官兵决定，
先用老虎钳将钢丝的打结
处解开。为了防止孩子害
怕引起哭闹，消防官兵嘱
咐孩子家长捂住孩子的眼
睛，不让其看到自己受伤
的手指。消防官兵一点一
点的将捆着的钢丝解开，
用液压剪将扎手的钢丝夹
出裂痕，然后用剪铁丝的
剪刀，将钢丝绳一点一点
儿剪，最终将钢丝剪断。
很快孩子被送上救护车赶
往医院接受进一步治疗。

在去桓台的出租车上和司机师傅提起荆超
的名字，司机师傅佩服地一直竖大拇指，“他可
是个好医生，他从不让病人多花一分钱，病人都
很信赖他，找他看病心里踏实，他在我们桓台很
有名气的。”我们不禁多了一份好奇。

这位从医10年的眼科医生，在平凡的医
疗岗位上，用精湛的医术、高尚的医德，为一
个个失明者找回了光明的世界。他用实际行
动告诉我们怎样的医生才是百姓心中最信赖
的医生。他就是圣洁医院院长荆超。

心怀梦想，让病人重见光明
荆院长小时候，老家有个孩子，眼睛自幼

失明，无法上学，只是每天在街上摸索着走
走，他那无助的眼睛让荆大夫深深记在了心
里，那时他就想，要是能治好他的眼睛，让他
看见蔚蓝的天空该有多好啊。后来机缘巧合，
考上了医学院，开始浸润在医学的海洋里。

毕业后，荆院长没有任何犹豫就选择了眼
科，终于实现了儿时梦想。“由于从事的是自己
喜欢的职业，所以我都是快乐地去工作，我很享
受工作的感觉。”工作后他从开始给病人查视力
到自己能够独立值夜班，他对眼科的热爱与日
俱增，记得有人说过，当你对一件事情感兴趣并
付之于行动的时候，就一定能做好，荆院长正是
在这样的一种心态下，踏踏实实诊治好每一个
病人，同时结合书本知识把每一个病人的病情
看透，并延伸至与这个病有关的其他问题，集思
广义，真正做到治病时如鱼得水，不断缔造完
美，力求诊治好每一个病人。

“我从事的是可以让病人重见光明的职
业，我能感觉其中的荣耀，也深感责任的重
大。我是一个追求完美的人，为每一个病人治
好病就是我所追求的完美。”

不断学习，提高业务水平
说到眼科，就不能不谈白内障。老年性白内

障的患病率4‰，由于白内障是因为晶状体的自
然老化形成的，所以目前药物治疗仍没有突破
性进展，唯一确实有效的方法就是手术治疗。十

多年前荆院长开始接触到第一例白内障超声乳
化术后，他就暗暗下定决心，一定要学会这种方
法，因为这种手术的切口只有3mm，对眼睛的损
伤非常小，但同时它又是一项高科技治疗手段，
需要手、脚、眼、脑的高度精确配合，荆院长相信

“世上无难事，只怕有心人”，他远赴北京同仁医
院、上海医科大学眼科医院进修学习深造，与北
京同仁医院首席白内障专家朱思泉教授成为莫
逆之交。在实验室的动物试验中，荆院长总是高
分数完成手术，带教老师都说，“做眼科医生是
需要天分的，在你们一百多个进修医生中，荆超
医生的手是最巧的”。进修临近结束时，荆院长
作为唯一的优秀进修生，在老师的监督下顺利
完成了数例白内障超声乳化手术。学习归来后，
荆院长不等不靠，积极联系厂家，多种方式高标
准上齐了所有的手术设备。很快，很多病人就知
道了在圣洁医院做白内障手术不用打麻药，没
有痛苦，大约三、四分钟就可以做完，第二天看
东西就非常清楚。

近视眼在眼科又是众多病人的治疗需求，
而准分子激光治疗近视眼已成为首选，因为是
选择性手术，更是来不得半点马虎，多年来养成
的“认真严谨”的工作作风在LASIK手术中体现
的淋漓尽致，精心的术前检查，严格的病例筛
选，保证了每一个病人的高疗效，只要荆院长做
过的手术，病人的依从性舒适性都达到了极点，
目前荆院长已成功完成数千例近视眼手术，都
取得了很好的疗效。他经常对他的同事们说，老
是跟在别人的后面，没有自己的东西是不行的，
无论做什么，都要用心用脑，做个有心人。

在熟练掌握治疗众多眼科疾病后，他又
一次北上北京，进修深造玻璃体切割治疗各
种复杂眼底病，在眼病治疗方面走到了国内
先进行列，目前在桓台都知道，圣洁医院的眼
科中心设备好，技术好，服务好，“看眼病，到
圣洁”已成为越来越多当地百姓的共识。

做百姓最信赖的医生
在桓台，很多有过眼病的人一提起圣洁医院

荆超的名字，都赞不绝口，他们都说找荆医生看

眼有个好处，无论眼病轻重，都给你讲得特别清
楚，并且花钱少，一排仪器检查下来基本不收钱，
身边有这样一位看眼病的好大夫，心里很踏实。

来自唐山的郑茂林老人已经100多岁了，是
村里有名的老寿星，一直对打针害怕，一说到割
眼就不敢看病，听人介绍来找荆大夫做完手术
后，自己就说太好了，一点也不痛，早知道早来
做，荆院长顺利为他实施了白内障超声乳化术，
两个眼仅用了10分钟，第二天就成功复明，这样
的例子举不胜举。随着工作的开展，一些省、市、
县级医院的眼科医生也不断来参观荆大夫的手
术，来自泰安医院的李主任深切的说：荆院长的
手术确实已经达到了融汇百家之长，形成了自
己的特色，做到了得心应手。

“老百姓心中最信赖的医生不仅要有高尚
的医德，还要具备高超的医术，我认为两者缺一
不可。要关心患者的心理需求，要拉紧医患之间
的距离。”去年冬天果里镇的一位老人在荆院长
这里做完手术，荆院长去回访，由于老人家穷，
还没有生炉子，荆院长当场就给了老人五百元
钱，让老人买煤取暖。这样的例子举不胜举。

快乐行医，惬意人生
“自强不息，坚韧可以克服一切困难。”这是

院长经常挂在嘴边的一句话。而他也是这么做
的。“我很佩服李嘉诚，佩服他为人处世的风格
和高瞻远瞩的眼光，作为院长，我要更多的为医
院的未来发展着想，发展壮大医院。”中性温和
的性格也拉近了他与同事、下属之间的关系。

追求完美的人是很累的，可是见到荆院
长的时候，总是笑呵呵的，不累吗，荆院长说：

“快乐行医是我的心愿，我从给病人治愈的结
果中收获了最大的快乐，所以我不累。我们要
享受“快乐行医，惬意人生”的最高境界。

春种一粒粟，秋收万颗子。近年来，荆超和
他的同事们凭着对患者高度负责的敬业精神，
积极开展新业务、新技术。就这样，他的名声也
随着治好的病人而传到了四面八方，许多周边
地区的眼疾患者慕名而来，淄博圣洁医院也在
他的带领下创造着一个又一个辉煌。

快乐行医是我的心愿，我从给病人治愈的结果中收获了最大的快乐，所以我不累。借此我还要与年轻医生共勉，时光不不等人，要做好时

间的管理，相信每一个问题都会有解决的办法。千万不要荒废时间，只有早日在你的专业领域真正做到融会贯通，如鱼鱼得水，才能真正享受

到“快乐行医，惬意人生”的最高境界。为了人民的健康，我会一直努力。

快快乐乐行行医医 惬惬意意人人生生
——— 记“淄博眼科名医桓台县慈善工作先进个人”淄博圣洁医院院长荆超

人物简介：
姓名：荆超
医院单位：圣洁医院
所属科室：眼科
个人介绍：眼科专家，系统的开展了

各项眼病的诊疗工作，在各个专业方面都
形成了自己的诊疗特色，其中5分钟无痛
苦治愈白内障已达到国际先进水平，术后
视力恢复快，视物清晰自然；泪道支架疏
通治疗泪管阻塞，方法先进不用手术，轻
轻松松治愈流泪；青光眼的非穿通疗法最
小损伤，最佳视力；其开展的毛发移植治
疗秃发疗效确切。

医德高尚，医术精湛
—赞圣洁医院荆超大夫

眼疾住进圣洁院，犹如就在家一般。

医护服务颇周到，无微不至暖心田。

眼科主任荆大夫，医德高尚受人赞。

心中装有老百姓，心系患者排忧难。

无论贫富官与庶，一视同仁德为鉴。

荆超主任虽年轻，医术高超非平凡。

疑难瞽者寻医治，妙手回春见日天。

自知医术无止境，奋力拼搏勇登攀。

汝所奋斗之硕果，皆让患者去分摊。

你呕心血众铭记，赢得妇孺口碑传。

走进眼科办公室，锦旗层层挂满间。

面面题书致谢词，句句写的属实言。

锦旗虽有三尺大，感激泪水在里面。

众望德高医术湛，造福百姓多奉献。

高歌一曲咏盛世，构建和谐汝当先。

 消防官兵在救援现场。
本报记者 王亚男 摄
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